

## Sierninger Gemeindeski- und Snowboardtag 2019

Bei perfektem Wetter und reichlich Schneebestand fand am 24. März 2019 der Sierninger Gemeindeski- und Snowboardtag in Hinterstoder statt. 77 Starter in insgesamt 19 verschiedenen Altersklassen stellten sich bei optimalen Pistenverhältnissen der Herausforderung. Es gab nur einen Sturz, der zum Glück ohne Verletzung ausgingen!

Bei den Damen sicherte sich Sarah Schindlauer den Titel „Ortsmeisterin 2019“ und nahm den Wanderpokal mit nach Hause. Bei den Herren freute sich Tobias Althuber über den Titel.

Besonders beliebt war dieses Jahr der Mannschaftsbewerb. 19 Mannschaften stellten sich dem direkten Vergleich. Ziel war es mit der durchschnittlichen Mannschaftslaufzeit möglichst nahe an die durchschnittliche Laufzeit sämtlicher 19 Mannschaften zu kommen.



Das Rennen wurde perfekt vom Verein Naturfreunde Neuzeug - Ski alpine Racing durchgeführt!

Übergeben wurden die Pokale und die Sachpreise von Herrn Vizebürgermeister Helmut Reiterer und Gemeindesportreferent Richard Kerbl, der auch die Veranstaltung moderierte. Insgesamt wurden 42 Pokale und viele tolle Sachpreise an die Sportler übergeben. Ein großes Dankeschön gilt der Sierninger Wirtschaft für die Sachpreise und Pokale.

Den Preis für den mitgliederstärksten Verein in der Höhe von Euro 220,-- sicherten sich die „Naturfreunde Neuzeug – Ski Alpine Racing“.

Fotos von der Veranstaltung findet man auf der Homepage der Marktgemeinde Sierning unter [www.sierning.at](http://www.sierning.at)!